



Si la guerre est la dernière raison des peuples, l'agriculture doit en être la première.
Emparons nous du sol, si nous voulons conserver notre nationalité

Rédacteur : FIRMIN H. PROULX — Gérant : HECTOR A. PROULX.

SOMMAIRE

Revue de la semaine : — Noces de diamant. — Pèlerinage de Sainte-Anne de Beaupré. — Chemin de fer du Labrador. — Exécution par l'électricité. — Guatemala et San Salvador. — Buenos-Ayres. — En Chine. — Le choléra.

Causerie agricole : — De l'ensilage : Suite. — Sur l'état hygrométrique du maïs au moment de l'ensilage. — Effet de l'ensilage sur les fourrages.

Sujets divers : — Les privilèges et les chances de la vie agricole : Suite. — De l'influence de la douceur. — Proportion du beurre au lait. — Bienfaiteur de son pays. — Pour avoir des œufs frais. — Manière d'améliorer un sol sablonneux. — Des pommes pour les vaches. — Les outils de la ferme. — Le paccage des vaches en automne.

Choses et autres : — Récolte. — L'exposition de Chicago. — La récolte des Etats-Unis. — Magnifiques échantillons. — Un prince à Halifax.

Recettes : — Un instrument pour mirer les œufs. — Remède contre les crampes.



FEUILLETONS OFFERTS EN PRIME AUX ABONNES DE LA "GAZETTE DES CAMPAGNES."

— Ceux qui nous auront fait parvenir d'ici au 1er Septembre ce qu'ils nous doivent pour abonnement, recevront en prime une riche collection de feuillets réunis en un seul volume. Cette prime sera également envoyée aux nouveaux abonnés.

REVUE DE LA SEMAINE

Noces de diamant. — Le six août dernier, les habitants de Louiseville ont célébré les Noces de diamant de leur vénérable curé, M. le chanoine Boucher. Soixante années de sacerdoce, voilà une belle carrière, et bien peu de prêtres peuvent la parcourir ! M. le chanoine Boucher

est encore plein de force, et ses ouailles espèrent le voir encore plusieurs années à leur tête. Les journaux quotidiens sont couverts des nombreuses adresses et lettres de félicitations reçues de tous les points, par le vénérable doyen du clergé canadien.

Son Eminence le cardinal Taschereau, Nos Seigneurs les Evêques, le premier ministre de la province figurent en tête de la liste de ceux qui ont présenté leurs félicitations à ce vénérable prêtre.

Pèlerinages de Sainte-Anne de Beaupré. — Chaque année voit augmenter le nombre des pèlerins, qui de tous les points du Canada et des Etats-Unis, se dirigent vers la Bonne Sainte-Anne. Voici quelques statistiques intéressantes sur ces pèlerinages.

100,951 pèlerins ont visité la Bonne Sainte-Anne, en 1889, soit 9,604 de plus qu'en 1888. Il y a eu, en 1889, 111 pèlerinages organisés. L'ouverture du chemin de fer a notablement augmenté l'affluence des visiteurs. Maintenant les pèlerinages peuvent se faire en hiver comme en été. Le registre de la basilique de Sainte-Anne indique des concours assez considérables jusqu'en décembre.

A partir du mois de janvier dernier jusqu'au 23 juillet de la présente année 44,807 pèlerins se sont rendus aux pieds de la grande thaumaturge. Plusieurs miracles sont venus récompenser la foi et la piété des infirmes qui s'étaient fait transporter de bien loin, pour quelques-uns, à cette basilique célèbre depuis longtemps par les miracles accomplis en faveur des pèlerins.